



N° 71

PUBLIER IMMEDIATEMENT

MERCREDI, LE 17 OCTOBRE 1962.

Le communiqué suivant a été publié à l'issue d'entretiens canado-américains traitant des exportations canadiennes de bois tendre vers les Etats-Unis. Les entretiens avaient commencé hier.

Des représentants du Gouvernement canadien et du Gouvernement des Etats-Unis ont terminé aujourd'hui deux jours d'entretiens à Ottawa sur les problèmes actuels et futurs de l'industrie des bois tendres en Amérique du Nord. Ils ont approfondi l'étude des sujets déjà abordés à la première réunion: situation de l'industrie des bois tendres au Canada et aux Etats-Unis, éléments qui affectent cette industrie dans les deux pays, perspectives immédiates et lointaines.

Des représentants de l'industrie des deux pays se tenaient à leur disposition pendant les entretiens.

Les représentants ont fait état de l'intérêt commun des deux pays à ce que soient résolus d'une manière satisfaisante les problèmes de l'industrie des bois tendres. Ils ont décidé la mise sur pied d'un groupe de travail composé de fonctionnaires des deux pays et chargé d'une enquête sur diverses questions et notamment sur les effets de l'ouragan qui vient de passer sur le littoral du Pacifique, sur les perspectives immédiates et lointaines de l'offre et de la demande de bois-d'oeuvre en Amérique du Nord, sur l'ensemble des emplois du bois et sur le développement des marchés. Il a été décidé que l'on consulterait au besoin et selon qu'il conviendrait les représentants de l'industrie du bois des deux pays.